

Betriebsausflug mit einem märchenhaften Teambuilding in Magdeburg



Ort: Magdeburg | Teilnehmer: 25 — 75 | Dauer: 2,5 h | Preis: ab 39 € p.P. zzgl. 19% MwSt.

Wer wird bei diesem spannenden Teamevent in Magdeburg zum Jäger und wer zum Gejagten?

Betriebsausflug mit Teambuilding-Charakter im grünen Magdeburg

Unter dem Motto "Fressen oder gefressen werden" geht es bei dieser Teambuilding-Idee darum, mit viel Teamspirit, Strategie und Geschick den ersten Platz zu erklimmen. Auf Ihrem Weg dorthin warten viele spannende und herausfordernde Aufgaben auf Sie, bei denen Ihre Mitarbeiter dazu aufgerufen sind, mit viel Teampower und gebündeltem Wissen den ersten Platz zu erobern. Getreu unserem Teamhelden-Ansatz, steht hier selbstverständlich in erster Linie ein geselliges Miteinander im Mittelpunkt Ihres Betriebsausflugs.

Entdecken Sie Rotkäppchens "wahres Leben"

"Dieses junge, zarte Ding, das ist ein fetter Bissen, der wird noch besser schmecken als die Alte", dachte der Wolf. Bei diesem Teamevent werden Sie für ein paar Stunden in das "wahre Leben" von Rotkäppchen und dem Wolf eintauchen. Finden Sie heraus, warum die Großmutter immer besonders große Augen bekommt und der Wolf mittlerweile lieber an Lebkuchenhäusern knabbert, als an alten Damen. Doch bevor Ihr Team loszieht, wird es zunächst in kleine, bunt gemischte Teams eingeteilt. Dabei eignet sich unsere Rotkäppchen-Rallye nicht nur als Teambuilding-Idee für kleine Unternehmen, sondern auch für größere Belegschaften. Hier, in märchenhafter Stimmung, kommen Teams ganz unterschiedlicher Konstellationen (Alter, Gruppengröße, etc.) voll auf ihre Kosten, indem Sie sich mit ihren individuellen Stärken einbringen können. Lassen Sie einen Tag lang den Schreibtischalltag hinter sich und tauchen Sie gemeinsam mit Ihren Kollegen in die fantastische Welt der Märchen ein. Hier, zwischen Rotkäppchen, Wolf und Co., erleben Sie nicht nur ein ganz besonderes Teamevent in Magdeburg, sondern können auch Ihre Kollegen einmal aus einer ganz anderen Perspektive kennen lernen.

Ein Gläschen in Ehren kann niemand verwehren

Unsere Rotkäppchen-Rallye gehört zu den beliebtesten Teambuilding-Ideen, denn gerade hier werden die sonst alltäglichen Hierarchien und Abteilungen im Betrieb für eine Zeit lang mal gänzlich aufgelöst. Im Kampf ums Fressen (oder eben nicht gefressen werden) zeigt sich, welche Mitarbeiter sich am besten aufeinander einlassen können. Wer ist wohl der Gejagte, wer hingegen der gefräßige Wolf? Je besser Sie mit Ihren Kollegen die Rotkäppchen-Rallye meistern,



umso mehr dürfen Sie sich auf die obligatorische Siegerehung inkl. Rotkäppchen-Sekt freuen. All jene, die Ihr Teambuilding lieber ohne Prozente genießen möchten, erhalten selbstverständlich eine alkoholfreie Variante.

Heldenhafte Leistungen:

Roadbooks und GPS-Geräte • kleine Gruppen • Rätsel und Teamaufgaben • Auswertung und Siegerehrung inkl. Sekt • individuelle Planung Ihres Betriebsausflugs • Bereitstellung des kompletten Equipments • ausgebildete und erfahrene Trainer

 $\textbf{Quelle:} \ \underline{\text{https://www.die-teamhelden.de/teambuilding/betriebsausflug-magdeburg/}}$

Stand: 12.02.2024 um 06:22 Uhr